

Sie sind jetzt Juniorhelfer

Grundschüler üben stabile Seitenlage und vieles mehr

Tiefenbach. Grundkenntnisse in Erster Hilfe hat BRK-Ausbilder Nikolaus Scherr den Schülern der dritten Klasse vermittelt, damit der Schulsanitätsdienst auch im neuen Schuljahr gewährleistet ist.

Die Schüler der Grundschule in Tiefenbach lernten, wie Erste Hilfe geht, denn BRK-Ausbilder Nikolaus Scherr unterrichtete die wissbegierigen Kinder an zwei Tagen und übte mit ihnen stabile Seitenlage, Pflasterverbände, Notruf, Ruhigstellungsmaßnahmen bei Knochenbrüchen und vieles mehr. Im Ausbildungsprogramm sind viele Hinweise zur Unfallvermeidung enthalten. Der Spaß kam ebenfalls nicht zu kurz und so verging die Zeit wie im Flug. Am Ende erhielten alle 19 Jungen und Mädchen die Urkunde, die sie als Juniorhelfer auszeichnet. Klassenlehrerin Barbara



Die Schüler der dritten Klasse sind jetzt Juniorhelfer und werden den Schulsanitätsdienst im neuen Schuljahr weiterführen. Klaus Scherr (rechts) hat ihnen die wichtigsten Kenntnisse vermittelt.

Kussinger und Schulleiterin Bernadette Unverzart dankten BRK-Aus-

bilder Scherr für diesen mitunter lebensrettenden Unterricht.